



Cette activité se pratique par coutume sur neige et ne concerne que ceux qui aiment les chiens.

Ils sont rares ces gens qui aiment les chiens !

Il existe des épreuves spécifiques pour s'amuser avec son chien depuis un traîneau avec des roues.

Un seul chien est possible le temps d'apprendre une symbiose plus forte.



Les chiens aiment courir et rendre service à leur maître. Ainsi la complicité chien -maître est à son maximum. Sur route les maîtres sont plus faciles à tracter et la vitesse ...

Voilà le vrai sujet : quel est la vitesse maximum autorisée messieurs les grands chiens ? Oui en ville ce dispositif n'est possible que pour des chiens de taille adaptés aux 30 km/h.



Pour ceux qui ne croient pas atteindre une limite de vitesse il est bien de se renseigner. Ce sport se développe lentement peu de gens connaissent, personne n'ose demander le stage d'initiation. Harnais grand ou moyen ?

Il faut comprendre qu'ils vous vendent une complicité maximale voir une symbiose totale avec son chien puisque le chien aime se rendre utile et courir.



Les chiens moyens sont timides mais se plaisent autant dans cet exercice que les grands chiens. C'est un jeu de dressage assez simple et vite intégré par le chien. Cani VTT, luge patinette, ...

« Des chiens utiles ? » A suivre ...